

Championnat de baseball: Pinar del Rio met en déroute pour la 3^e fois de suite Matanzas



Pinar del Río a battu pour la 3^e fois de suite Matanzas , leader du Championnat Cubain de Baseball avec 51 matchs gagnés et 30 perdus. Il manque seulement 6 parties pour terminer la seconde phase.

William Saavedra et le relayeur Isbel Hernández ont été pour beaucoup dans cette victoire.

Industriales l'a emporté 8 points à 4 sur Holguin et reste inamovible à la quatrième place avec un bilan de 46-35.

Ciego de Avila a vaincu 8 points à 4 Artemisa et Granma a remporté son match face à l'île de la Jeunesse 13 points à 8. les deux vainqueurs se maintiennent fermement à la seconde place avec 48 victoires et 33 défaites.

L'île de la Jeunesse et Pinar del Rio avec un bilan de 43-38 sont cinquièmes et elles ont peu de possibilités de se qualifier pour la phase finale.

Artemisa 38-43 et Holguín 35-46 sont en queue du classement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/49171-championnat-de-baseball-pinar-del-rio-met-en-deroute-pour-la-3e-fois-de-suite-matanzas>



Radio Habana Cuba